
 

令和５年第３回潮来市議会定例会 

一般通告質問一覧表 

 

 

順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

１ 

（9 月 8日） 
平田 健三 議員 

１ 投票支援カードの導入について 

２ 「森林環境税」「森林湖沼環境税」の活用について 

３ 若者の新婚生活応援の取組みについて 

４ 「企業版ふるさと納税」の取組みについて 

２ 

（9 月 8日） 

 

田崎  清 議員 

 

１ 前川排水機場について 

２ サッカーJ1鹿島アントラーズ新スタジアム誘致について   

３ 潮来市「まちづくり座談会」について 

４ 古高の火災について 

３ 

（9 月 8日） 
飯島 康弘 議員 

１ 市民の生命を守る公共施設の空調整備について 

２ 登下校時の熱中症対策について 

３ かすみの郷公園の整備について 

 

４ 

（9 月 8日） 
 今泉 利拓 議員 

１ 県道大賀・延方線を東関東自動車道の潮来インターチェン

ジ方面に延伸する案について その後の動向は 

２ 総務省８月１日、全国自治体が２０２２年度に受け入れた

ふるさと納税の寄付総額及び寄付件数などを発表した  

当潮来市の状況はどうなっているか 

３ 過疎対策事業債充当事業 牛堀市民プールへの下水道接

続工事スタート   

５ 

（9 月 8日） 
阿部 慶介 議員 

１ 市民ボランティア道路公園維持作業報償費について 

２ 水上スポーツの活性化とマナ―アップについて 

３ 自転車のヘルメットの補助を！ 

 



順 番 質問者 通 告 質 問 内 容 

６ 

（9 月 11 日） 
和田 直子 議員 

１ こども園について 

２ 夏休みの学童保育について 

３ 潮来市で贈答するランドセルの対応について 

４ 子育て広場について 

７ 

（9 月 11 日） 

 

志村  一 議員 

 

１ 市内の不法投棄（廃棄物や粗大ごみ・軽微なゴミ等）につ

いて 

２ 廃校となった体育館利用（現在利用されている旧牛堀第二

小と旧八代小）について 

３ 運転免許証を持たない高齢者の交通手段について 

８ 

（9 月 11 日） 
飯田 幸弘 議員 

１ 学校給食センター整備について 

２ 子育て支援の充実について 

３ あやめ園周辺整備について 

 

９ 

（9 月 11 日） 
石田 裕二 議員 

１ ふるさと納税の取り組みについて 

２ 移住定住促進事業の取り組みについて 

３ 企業誘致の取り組みについて 

４ 育樹祭について 

５ 地域コミュニティについて 

 

１０ 

（9 月 12 日） 
兼平 直紀 議員 

１ 学校給食用物資の安全性について 

２ 企業誘致のための土地購入・インフラ整備について 

３ ５類感染症への移行後の学校教育活動について 

 

 

１１ 

（9 月 12 日） 
佐々木 徹 議員 

１ 「日本一の水路のまち」R４年度花植え事業に 3,571,383 円

かけた現在は？ 

２ ８月２２日茨城新聞に掲載された「潮来の小学校でいじ

め」について 

 


